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Beratungsfolge Termin Status 

Sportausschuss 02.08.2011 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
Betreff: Anfrage der Stadträtin Elisabeth Krausbeck  (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

zur Änderung der Verwaltungsstruktur im Hinblick au f die Stabsstelle 
Sport 

  
Bereits im Februar 2011 wurde in Pressemedien darüber informiert, dass entschieden 
worden sei, dass für die Vergabe von Nutzungszeiten von Schulturnhallen ab dem 
kommenden Schuljahr künftig das Dezernat IV zuständig ist.  
Im Juni 2011 wurde wiederum in der Presse mitgeteilt, dass die gesamte Stabsstelle Sport 
zum Jahresende 2011 in ein Amt für Schule und Sport beim Dezernat IV wechseln soll. 
Anfang Juli 2011 wurde hinsichtlich beider Maßnahmen eine entsprechende 
Organisationsverfügung der Oberbürgermeisterin erlassen. Eine Einbindung des Stadtrates 
und des Sportausschusses insbesondere im Zuge der Beratung des Sportprogramms der 
Stadt Halle ist bisher nicht erfolgt. 
 
Ich frage:  
 

1. Aus welchen Gründen wurde der Stadtrat nicht zeitnah vor der Sommerpause über die 
geplante Änderung der Verwaltungsstruktur im Bereich der Stabsstelle Sport 
informiert?  

2. Aus welchen Gründen soll die Verantwortlichkeit für die Bewirtschaftung der 
Schulsporthallen ab dem neuen Schuljahr 2011/12 von der Stabsstelle Sport in den 
Bereich des Schulverwaltungsamtes übergehen? 

3. Aus welchen Gründen soll die derzeit im Dezernat III angesiedelte Stabsstelle Sport ab 
Januar 2012 dem Dezernat IV angegliedert werden? 

4. Liegen dieser Entscheidung Strukturanalysen zugrunde? Wenn ja, können diese dem 
Stadtrat zur Verfügung gestellt werden? 

5. Welche Vorstellungen hat die Stadtverwaltung hinsichtlich der künftigen Struktur von 
Sportverwaltung und Sportgremien der Stadt Halle? Wie wird der Stadtrat künftig in 
Entscheidungsprozesse eingebunden? 

 
gez. Elisabeth Krausbeck  
Stadträtin BÜNDNIS 90 /DIE GRÜNEN  

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  V/2011/09958 
Datum:   12.07.2011 
Bezug-Nummer.   
HHstelle/Kostenstelle:  
Verfasser:      Frau Elisabeth Krausbeck 
Plandatum:     



 
 
 
Dezernat I                04.08.2011 
Finanzen und Personal 
 
 
Sitzung des Sportausschusses  
Anfrage der Stadträtin Elisabeth Krausbeck (BÜNDNIS  90/DIE GRÜNEN) zur 
Änderung der Verwaltungsstruktur im Hinblick auf di e Stabsstelle Sport 
Vorlage: V/2011/09958 
 
Beantwortung: 
 

1. Aus welchen Gründen wurde der Stadtrat nicht zeitnah vor der Sommerpause über die 
geplante Änderung der Verwaltungsstruktur im Bereich der Stabsstelle Sport 
informiert?  

 
Antwort der Verwaltung: 
Die Organisation der Verwaltung ist Sache der Verwaltung.  

 
2. Aus welchen Gründen soll die Verantwortlichkeit für die Bewirtschaftung der 

Schulsporthallen ab dem neuen Schuljahr 2011/12 von der Stabsstelle Sport in den 
Bereich des Schulverwaltungsamtes übergehen? 

 
Antwort der Verwaltung: 
In Vorbereitung der Einführung der Doppik sollen vorhandene Doppelzuständigkeiten 
für ein Produkt aus Praktikabilitätsgründen verändert werden. Die Verantwortung für 
ein Produkt soll in einer Hand liegen.  

 
3. Aus welchen Gründen soll die derzeit im Dezernat III angesiedelte Stabsstelle Sport ab 

Januar 2012 dem Dezernat IV angegliedert werden? 
 

Antwort der Verwaltung: 
siehe Beantwortung zu 2.  

 
4. Liegen dieser Entscheidung Strukturanalysen zugrunde? Wenn ja, können diese dem 

Stadtrat zur Verfügung gestellt werden? 
 

Antwort der Verwaltung: 
Grundlage für die Verwaltungsentscheidung bildete eine verwaltungsinterne 
Organisationsuntersuchung.  
 

5. Welche Vorstellungen hat die Stadtverwaltung hinsichtlich der künftigen Struktur von 
Sportverwaltung und Sportgremien der Stadt Halle? Wie wird der Stadtrat künftig in 
Entscheidungsprozesse eingebunden? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Die Organisation der Verwaltung ist eine Verwaltungsangelegenheit. Der Stadtrat wird 
gemäß der Gemeindeordnung und der Hauptsatzung in den Entscheidungsprozess 
eingebunden. 

 
 
 
Egbert Geier 
Beigeordneter 


